

広

報

お知らせ版

薩摩川内

広報さつませんだい
2012

No.189



川内

環境体験型施設

ドリームエコランド開園

7月28日(土)、城上町で環境体験型施設の開園式が行われました。日置市のリサイクル業者が同地に整備したもので、当日は岩切秀雄市長もテープカットに参列し開園を祝いました。* 12月~2月を除く土日開園。入場は10人以上の団体のみ。事前予約が必要。
【問合先】丸山喜之助商店 ☎099(273)2501



東郷

夏本番を告げる

ぶどうのはさみ入れ式

7月25日(水)、山田地区のクルスぶどう園で、市ぶどう部会のはさみ入れ式が行われました。今年例年より遅い梅雨明けの影響で熟成期間が長く、大粒で甘い果実が実っています。テープカットの後、山田小学校の児童がぶどうを収穫しました。



上甑

真夏の暑さを吹き飛ばす

かみこしき夏まつり

7月29日(日)、中甑港で第34回かみこしき夏まつりがありました。子どもみこしと踊りパレードに始まり、スイカ早食い大会やウナギのつかみ取りなどが行われました。夜は歌謡ショーや花火大会もあり、約700人の観客が祭りを楽しみました。

8月1日(水)、大村保育園児11人で作成した七夕飾りが、祁答院支所に設置されました。願い事を書いた短冊が玄関口で風にそよんでいます。



きれいな七夕飾りが
できました



祁答院

名演技光る!

大村町恵比寿六月燈

7月29日(日)、大村町自治会館で恒例の大村町恵比寿六月燈が開催されました。約200人の住民が参加し、歌や踊り、演劇など練習の成果を次々と披露しました。地域の老若男女が趣向を凝らした出し物で観客を楽しませました。